

APPOINTMENT NOMINATION

12/12/2018

Peter SHELDON DIRECTEUR GENERAL USA



Cher(e)s toutes et tous,

Nous sommes heureux de partager avec vous les récents changements organisationnels au sein de la région USA.

Peter SHELDON, qui était depuis novembre 2017 Directeur des Opérations et de la Croissance de l'Amérique du Nord, est nommé dès ce jour Directeur Général USA.

Peter a plus de 25 ans d'expérience dans le secteur du Facility Management, dans les opérations de fusions/acquisitions et d'intégration. Il a aussi contribué à la création de plusieurs Joint-Venture avec d'importantes entreprises du « Fortune 500 Companies » telles que Procter and Gamble, Medline Industries et Ecolab. Avant de nous rejoindre, Peter occupait le poste de CEO chez Capital Contractors, Inc., un fond d'investissement privé américain.

Il est diplômé de l'école de commerce Emporia State University, une école de commerce américaine accréditée par l'AACSB, située à Emporia, au Kansas.

Peter reporte à Rob LEGGE Chairman UK & USA et est basé à New York.

Nous lui souhaitons beaucoup de succès, et comptons sur vous pour l'aider dans ses nouvelles fonctions.

Aussi, nous profitons de l'occasion pour remercier Christophe JEUSSE pour ses deux années passées chez ATALIAN et pour son rôle important dans l'intégration des récentes acquisitions aux USA. Nous lui souhaitons tous nos vœux de réussite.
Bien à vous,

CEO USA

Dear all,

We are happy to share with you the recent organizational change within USA region.

Peter SHELDON who was, since November 2017, the COO and Chief Revenue Officer for North America is appointed as of today as CEO USA.

Peter brings over 25 years of experience as an executive leader within the US commercial facilities services industry and is skilled in buy and sell side, M&A transactions, Operational Due Diligence and Acquisition's Integration. He has also led several Alliance and Joint Venture Development relationships with Fortune 500 Companies such as Procter and Gamble, Medline Industries and Ecolab. Before joining us, he held the position of Chief Executive Officer at Capital Contractors, Inc. a US Private Equity Portfolio company.

He is a graduate of the Emporia State University School of Business a US AACSB Accredited Business School in Emporia, Kansas.

Peter reports to Rob LEGGE Chairman UK & USA and is based at New York.

We wish him every success, supporting him individually, for a solid and fruitful future in achieving his new job.

Moreover, we take this opportunity to thanks Christophe JEUSSE for these two past years at ATALIAN and for his important role during the integration of the recent acquisitions. Wishing him all the best for the future.

Best regards,

Franck AIMÉ
Group CHRO / DG RH Groupe